



# Ma Petite Planète: le défi EDD des collégiens de Montbron

publié le 17/03/2022

A partir du 14 mars, les collégiens de Montbron vont vivre une aventure durable... de trois semaines !

A l'initiative de leurs professeurs de mathématiques, Madame Moreau et de SVT, Madame Rodier, par ailleurs correspondante EDD de l'établissement, les élèves sont invités à relever de mini-défis environnementaux :

Alimentation, mobilité, biodiversité, déchets, climat, eau... toutes les thématiques du développement durable sont concernées ; les mini-défis vont des plus doux "Faire un câlin à un gros arbre (un dont tu ne peux pas faire le tour avec tes bras)" aux plus complexes "Faire participer une personne adulte à un défi (la personne ne doit pas déjà participer au jeu MPP)".

Dès la semaine prochaine, les écologistes en herbe du collège alimenteront leur feuillet numérique pour suivre la réalisation de leurs défis.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.